
ファミリーフェスティバル 
 

僕たち曳山班は、９月２３日に海王丸パークで行われたファミリ

ーフェスティバルに参加しました。他のブースと比べればあまり人

気は出ませんでしたが、来てくださった方々はとても熱心に曳山の

解説を聞いてくださいました。 

現在、曳山は参加する人が少なく、高齢化による後継者不足が問

題になっています。今後はファミリーフェスティバルに参加したり、

このサイトを見たりして、曳山に興味をもってくださると、とても

嬉しいです。 

 

 

 
 


